



Féminiser le secteur de l'aéronautique

Jeudi, 29 filles de terminale du lycée technique Saint-Exupéry de Parentis (40) ont passé la journée sur la base aérienne de Cazaux pour découvrir divers métiers de l'aéronautique accessibles aux femmes. Cette visite entre dans le cadre de l'opération « Féminisons les métiers de l'aéronautique » organisée sous la houlette d'**Airemploi** espace orientation.

Accompagnées par leurs professeurs, ces lycéennes volontaires ont découvert le site de la BA 120 et les nombreux métiers qui s'offrent à elles. Le matin, elles ont décou-

vert une base aérienne, son activité et ses métiers en rencontrant de jeunes professionnelles qui témoignent de leur parcours. Après le repas pris au mess des officiers en bord du lac, elles ont été reçues à l'escadron des hélicoptères.

Après cette visite, les lycéennes auront à informer les autres élèves et à réaliser une affiche qui sera présentée au salon du Bourget devant un jury national. Le groupe ira mardi 16 juin visiter le 51^e Salon international de l'aéronautique et de l'espace du Bourget.

M. B.



Le groupe des jeunes filles de terminale du lycée technique Saint-Exupéry de Parentis (40) devant un hélicoptère. PHOTO M. B.